

## Protokolleintrag vom 08.01.2003

2003/3

Von Christopher Vohdin (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 8.1.2003 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das Hallenstadion aus dem Inventar der kunst- und kulturhistorischen Schutzobjekte der Denkmalpflege, gestrichen werden kann.

Begründung:

Damit könnte in der Diskussion zum Umbau des Hallenstadions, um die Komponente eines Neubaus erweitert werden. Gemäss Brief vom 19. Dezember 2002 des Finanzvorstandes an die Kommission, „(...) kann angenommen werden, dass mit einem solchen Projekt bei ungefähr gleichen Kosten eine höhere Funktionalität hätte erreicht werden können.“